



Point de situation

Saint-Brieuc, le 12 mars 2013 à 15h00

Neige : vigilance orange pour les Côtes d'Armor

En raison d'un épisode neigeux qui touche les Côtes d'Armor depuis le lundi 11 mars 2013, les services de Météo-France maintiennent la vigilance orange sur le département.

Le préfet des Côtes d'Armor appelle les usagers de la route à la plus grande prudence.

Evolution prévue

Il va encore neiger sur le département la majeure partie de l'après-midi. Ce nouvel épisode va ajouter 3 à 8 cm à la couche déjà existante.

Un vent soutenu de Nord-Est à Nord avec des rafales de 70 à 80 km/h près de la Manche peut former des congères par endroits. Il amène un risque de vagues débordant localement sur le littoral exposé.

Dans la nuit de mardi à mercredi les chutes de neige devraient faiblir de plus en plus en se déplaçant vers le sud.

Informations sur le site Internet des services de l'Etat :

<http://www.cotes-darmor.gouv.fr>

Recommandations à la population

Les conditions de circulation peuvent devenir rapidement très difficiles sur l'ensemble du réseau.

Il est rappelé qu'en cas de mauvaises conditions météorologiques il convient :

- d'éviter tout déplacement inutile,
- de préparer ses déplacements en se renseignant sur les conditions de circulation
- de privilégier les transports en commun
- de rouler lentement en respectant les distances de sécurité,
- de ne pas freiner brutalement

Afin de permettre un déneigement et/ou un salage rapides des routes du réseau national et secondaire, il est **demandé aux automobilistes de ne pas entraver l'évolution des véhicules de chantier** et de se conformer aux déviations éventuellement mises en place.